

Stellungnahme MAB Gesetz !

Wir unterstützen die Forderungen des DMTF Verbandes bezüglich des Gesetzesentwurf (MAB-Gesetz)

Keine Herabsetzung unserer beruflichen Qualifikation

Keine Abstriche bei der Ausbildung

Das Recht auf Fort.- bzw. Weiterbildung (Pflicht laut BURA)

Beibehaltung bzw. Erweiterung unseres Tätigkeitsbereiches

Keine neue Berufsbezeichnung

Berufsmobbing durch die Regierung soll das wirklich ein Ziel sein ?

Burn-out einer ganzen Berufsgruppe ?

Wir sind fachlich kompetentes Personal mit einem breiten Wissen vom menschlichen Körpers!

Das lassen wir uns nicht nehmen!

Fachspezifische Ausbildungen werden immer mehr, auf den Menschen als Ganzes wird wenig bis kein Wert gelegt ! Wohin mit dem ganzen Fachpersonal.....? ?

Wir sollen dafür büßenNEIN DANKE..... Das ist keine Lösung!

Stockinger Monika 2700 Wiener Neunstadt